



Mensaje del CEO



En ERM, la sostenibilidad es nuestro negocio.

Como la consultora de sostenibilidad más grande del mundo, sabemos que el mayor impacto que podemos tener en el mundo es a través del trabajo que hacemos para nuestros clientes. Muchas organizaciones han asumido compromisos, establecido objetivos y articulado sus estrategias de sostenibilidad. Pero ahí es cuando realmente comienza el trabajo duro. Y ahí es donde ERM está en una posición ideal para ayudar a las empresas a cumplir sobre el terreno. Nos asociamos con clientes para ayudarlos a poner en práctica la sostenibilidad a ritmo y escala, a través de nuestra combinación única de transformación estratégica y capacidades de entrega técnica.

El impacto que tenemos proviene de la pasión de nuestros 8,000+ diversos profesionales. Estoy constantemente sorprendido por los talentos y logros de nuestra gente, que juntos nos ayudan a lograr el cambio que queremos ver en el mundo.

Aprovechar sus talentos y las capacidades más amplias que existen dentro del ecosistema de sostenibilidad es esencial dada

la magnitud de los desafíos que enfrentamos como sociedad. Es por eso que es tan emocionante ver cómo ERM está colaborando para cambiar la aguja en el progreso, por ejemplo, estableciendo asociaciones con organizaciones líderes, incluida Salesforce, para ayudar a las organizaciones a lograr cero emisiones netas, uniéndonos a la campaña Make it Mandatory junto con 440+ instituciones comerciales y financieras en la Conferencia de las



Tom Reichert, CEO del Grupo, ERM



Partes de las Naciones Unidas sobre Biodiversidad (COP15) y apoyando el lanzamiento del informe emblemático de la Comisión Empresarial para Abordar la Desigualdad (BCTI) sobre la lucha contra la pobreza y la desigualdad.

La asociación es un elemento central de cómo trabajamos con nuestros clientes, administramos nuestro negocio y aumentamos nuestro impacto positivo en la sociedad. En los últimos 12 meses, junto con nuestros clientes, hemos instalado 160+ gigavatios de capacidad de energía renovable y remediado 279 hectáreas de tierra para un uso beneficioso.

Hemos aumentado las ventas de proyectos, ayudando a los clientes a hacer la transición a una economía baja en carbono en un 34% con respecto al año anterior. Y también hemos realizado una serie de

nuevas adquisiciones que fortalecen nuestras capacidades a través de nuevas energías, sostenibilidad y soluciones digitales. NINT, Coho, Libryo, Shelton Group y MarineSpace aportan una experiencia enorme y única, y estamos encantados de que ahora todos formen parte de la familia ERM.

ERM se enorgullece de ser miembro de la Comunidad Global Reporting Initiative (GRI). Como se destaca en este Informe de Sostenibilidad 2023, apoyamos firmemente los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). ERM respalda los Principios Rectores de las Naciones Unidas sobre Empresas y Derechos Humanos y apoya los principios contenidos en la Declaración de Derechos Humanos, el Grupo de Trabajo para la Divulgación de Información Financiera relacionada con el Clima (TCFD), los Principios para la Inversión Responsable (PRI), los

Principios para el Empoderamiento de las Mujeres y otras normas e iniciativas reconocidas internacionalmente.

Hay una cantidad significativa de trabajo que se dedica al desarrollo de este informe, mostrando el impacto que nuestra gente ha tenido en los últimos 12 meses a medida que cumplimos con nuestro propósito de dar forma a un futuro sostenible con las organizaciones líderes del mundo. Me gustaría agradecer a todos los involucrados en este proceso y a todo ERM por el impacto que tienen todos los días.

Tom Reichert
CEO del Grupo, ERM

Ahora es el momento
de dar forma a un
futuro más sostenible.